



Dépôt de candidature

Le Fonds pour la Chirurgie Cardiaque lance son appel à projets au cours du dernier trimestre de chaque année.

Les chercheurs intéressés, appartenant obligatoirement à une institution universitaire du pays, peuvent solliciter le soutien du Fonds en déposant leur dossier de candidature **avant le 31 janvier de l'année suivante.**

Le dossier

Rédigé en anglais, il comportera

- une **présentation succincte** de la recherche envisagée (2 ou 3 pages maximum),
- les références ou éventuelles publications à l'actif du ou des chercheurs,
- un budget détaillé (TVA incluse) sous-tendant le projet et spécifiant les autres sources de financement,
- un bref curriculum vitae.

Les dossiers seront adressés au Fonds par courrier électronique à **eliane.fourre@hart-chirurgie-cardiaque.org**. Ils seront examinés par le Comité Scientifique du Fonds.

Le choix des projets retenus sera arrêté dans le courant du mois d'avril. Les auteurs sélectionnés en seront avisés aussitôt.

Pour toute information complémentaire, veuillez contacter Eliane Fourré au 02 644 35 44.

Diffusion et évaluation

Le Fonds assure une diffusion la plus large possible de ses appels à projets au sein de la communauté universitaire du pays. Les critères d'éligibilité et de sélection, les procédures d'évaluation, les modalités de financement sont clairement explicités dans les appels à projets. Avant toute délibération, tout membre du comité scientifique, permanent ou expert invité, signale s'il a un conflit d'intérêt auquel cas, il s'abstient de participer aux débats.

[L'appel à projets au format pdf](#)